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SUBSEDE NA 
ZONA SUL

A Diretoria do 
Sindicato inaugura 
a nova subsede no 

dia 18 de julho, a 
partir das 16h00

- Pág. 6

Pauta de reivindicações e calendário de lutas da Campanha Salarial são aprovados em 
assembleia. Agora vem a negociação, a mobilização e a luta da categoria!  -  Leia na página 3

Lançamento do Livro 
“Saúde e Trabalho nos 

Correios” - Pág. 5

Sindicato na luta pela 
Aposentadoria Especial 

aos 25 anos - Pág. 5 

Categoria aprova pauta e calendário em assembleia no dia 03 de julho

Foto: José Bergamini

Principais reivindicações da Campanha Salarial

SINTECT-SP e FINDECT dão a largada
da Campanha Salarial 2014/2015

ELEIÇÃO para a Diretoria do Sindicato nos 
dias 22, 23 e 24/07. Veja a composição das 

quatro Chapas que concorrem - Pág. 4 

ü  Aumento real de salários de R$ 300 lineares
ü  Fim do excesso de trabalho

ü  Concurso e contratação já!

ü  Entrega matutina e limite de percorrida em 7 km

ü  Aposentadoria Especial para Carteiros e OTTs

ü  Jornada de 6 horas para os Atendentes Comerciais

ü  Em defesa da Saúde e da Segurança do trabalhador

ü  Pagamento de hora-extra calculado sobre o salário bruto

ü  Defesa das reivindicações das mulheres, raciais e LGBTs

ü  Revisão do Sistema de Distritamento - SD’s

wPauta de reivindicações já
foi entregue à ECT - Veja a 
íntegra no site do Sindicato 
wCalendário de lutas aprovado
      Veja na página 3
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Palavra do Presidente                                                                                                                                                                                                                                                                

Elias Cesário (Diviza)
Presidente do SINTECT-SP

A luta da Campanha Salarial 
já começou para o SINTECT-SP

Vale
Cultura já!

Chega de enrolação, ECT!
Já vai completar um ano que o ACT 2013/2014 foi assinado e 

até agora a empresa não implantou o Vale Cultura. Desculpas 

é o que se ouve: “está em licitação, etc, etc....”. E nada. É óbvio 

que a empresa está enrolando. E como o diálogo já foi tentado 

exaustivamente pelo Sindicato, resta a luta e a ação judicial. 

Vamos exigir o cumprimento do ACT, retroativo a sua assinatura, 

entre as reivindicações da luta da categoria, e vamos propor 

ação na justiça para que a ECT cumpra o que está assinado!

Esta Campanha Salarial colo-
cará muitas dificuldades para a 
categoria. A ECT vem demons-
trando, com a negociação da 
PLR e das reivindicações por 
condições de trabalho e por se-
gurança, a postura lastimável de 
fugir da discussão, só apresentar 
desculpas e propostas rebaixa-
díssimas. Esse desrespeito com 
o trabalhador deve se repetir na 
Campanha Salarial.

Por isso a luta já começou.  A 
paralisação inédita de 24 horas 
no dia 25 de junho por melhores 
condições de trabalho e PLR foi 
um momento dela. Uma reposta 
à empresa que enrolou até a 
Superintendência do Trabalho 
em 3 reuniões. Também foram 
realizados protestos e paralisa-
ções em diversas unidades.

Esta luta já conseguiu evitar 
as transferências abusivas que a 
ECT queria fazer a partir do SD e 
do SDE. Esses instrumentos, que 
nada resolvem e só prejudicam 
a categoria, estão suspensos e 
têm de ser negociados com o 
Sindicato e os trabalhadores.

E seguirá a luta por uma 
PLR decente, por medidas 
contra os assaltos, como mais 
escoltas e instalação de chips 
nas encomendas, por concurso 

público e contratação urgente de 
funcionários, contra o excesso de 
serviço e questões ligadas a ele, 
como os SDs, dobras e excesso 
de horas extras. Haverá operação 
padrão, novos protestos e parali-
sações setoriais e até nova greve, 
caso não haja avanços.

Se com o início da Campanha 
Salarial nada estiver resolvido, 
vamos nos unir numa só e grande 
luta em defesa dos direitos dos 
trabalhadores. E essa luta tem que 
ser nacional, com todos os Sindi-
catos juntos, Por isso chamamos 
todos para a unidade. A greve da 
categoria tem que ser uma só! O 
que ocorreu ano passado, com a 
FENTECT chamando greve para 17 

dias depois da convocação da 
FINDECT, não pode se repetir! 
Nosso calendário já está apro-
vado e divulgado. Convidamos 
a FENTECT a tomá-lo como 
referência e aceitar negocia-
ções conjuntas, pelo bem do 
trabalhador, que está acima de 
qualquer divergência. 

O Sindicato busca de toda 
forma diálogo com o governo 
e a empresa para abrir negocia-
ções e garantir que elas acon-
teçam de verdade. As  reuniões 
com a DR-SPM, inclusive no 
Ministério do Trabalho, são par-
te desse esforço. E fomos além, 
realizando reunião com o Vice-
-Presidente do TST Ives Gandra 
Martins. Descrevemos para ele 
a situação da empresa, nossa 
busca de diálogo e negociação 
e a postura lastimável da ECT 
na negociação da PLR. Pedimos 
que o Tribunal, se for aciona-
do pela empresa durante a 
Campanha Salarial, garanta 
seriedade e negociações de 
fato, com a apresentação de 
propostas que sejam realistas 
e aceitáveis pelos trabalhado-
res, não a palhaçada que a ECT 
vem fazendo. Se for necessário 
ir à greve, estará claro que a 
culpa é da empresa.

A paralisação de 24 horas no dia 25 de julho foi um momento da luta da categoria, que vai ser continuada e ampliada

Regulamentação 
do Adicional de 
Periculosidade para 
os motociclistas é 
prioridade do Sindicato
A lei que determina o pagamento de Adicional de Periculo-

sidade para motociclistas já está aprovada. A luta é para que 

ela seja regulamentada e favoreça, o mais rápido possível, os 

Motociclistas e Carteiros Motociclistas dos Correios, que traba-

lham diariamente com as motocicletas da frota da empresa.

Foto: José Bergamini
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Palavra do Presidente                                                                                                                                                                                                                                                                

A Assembleia realizada pelo SINTECT/

SP dia 03 de julho de 2014 no CMTC Clube, 

teve o importante papel de deflagrar a 

Campanha Salarial 2014.

Nela, foi apresentada, debatida e apro-

vada a Pauta de Reivindicações para a 

Campanha. Os itens que compõem a pauta 

resultaram da consulta à base feita pelo 

SINTECT/SP e demais Sindicatos filiados à 

CALENDÁRIO DE 
LUTAS APROVADO 
NO III CONGRESSO 

DA FINDECT 
17/07/2014 – Entrega da Pauta de 

Reivindicações à empresa.

15/07/2014 a 18/07/2014 – Mobi-

lização nos setores e organização de 

assembleia. 

05/08/2014 - Assembleia de infor-

mes da negociação e avaliação da 

Campanha. 

19/08/2014 - Data máxima para 

apresentação da proposta pela ECT. 

26/08/2014 - ASSEMBLEIA PARA DE-

CRETAR DE ESTADO DE GREVE. 

02/09/2014 - ASSEMBLEIAS PARA 

DECRETAÇÃO DA GREVE GERAL DA 

CAMPANHA SALARIAL 2014/2015. 

OBS: A Diretoria da FINDECT pode ter que 

fazer ajustes no calendário de acordo 

com o  desenvolvimento da Campanha. 

Campanha Salarial 2014 já está em andamento
Assembleia aprovou a pauta de reivindicações, que já foi entregue à empresa, e o calendário de mobilização

FINDECT e Sindicatos filiados entregam a pauta de reivindicações

Sindicato discute negociação da 
PLR com Vice-Presidente do TST

FINDECT. Nosso Sindicato também realizou 

debate em Plenárias com Delegados e 

Delegadas Sindicais e Ativistas.

Os itens da pauta foram debatidos e sis-

tematizados no III Congresso da FINDECT, 

realizado nos dias 28 e 29 de junho de 2014. A 

pauta foi então elaborada e apresentada para 

a categoria em assembleias, para a aprovação.

Também foi debatido e aprovado nesta 

assembleia o Calendário de Mobilização 

para a Campanha, que culmina com uma 

paralisação no início de setembro, caso 

as negociações não avancem.

Este é o momento do trabalhador se 

unir e participar para conseguir avanços 

e conquistas. O Sindicato chama a mo-

bilização geral neste momento de luta!

O Presidente do SINTECT-

-SP e Vice-Presidente da 

FINDECT, Elias Cesário Brito 

Jr., o companheiro Diviza, 

esteve na sede dos Correios 

em Brasília, na quarta-feira 

16 de julho, junto com o 

Presidente Gândara e outros 

dirigentes da Federação e 

dos Sindicatos filiados, para 

entregar a Pauta de Reivindi-

cações da Campanha Salarial 

2014/2015 para a direção da 

empresa e solicitar a abertura 

imediata das negociações. 

O companheiro Diviza, acompanhado 

do Presidente da FINDECT, o companheiro 

Gândara, se reuniram com o Vice-Presidente 

do TST, Ives Gandra Martins, na quarta-feira, 

16 de julho. A discussão se deu em torno da 

postura da ECT em relação à negociação da 

PLR, que a empresa insiste em não levar 

a sério, enrolar os trabalhadores e querer 

impor valores e critérios inaceitáveis.

O Ministro afirmou que não medirá esforços 

para resolver o impasse do pagamento da PLR. 

Também informou que enviou um convite à 

outra federação para que ela se dispusesse 

a uma conversa sobre o assunto. Mas, infeliz-

mente, até agora os dirigentes da Fentect não 

responderam. Com isso, o Ministro credita o 

maior fardo do problema do impasse à Fen-

tect, que se omite de negociar, fato lamentável 

para uma entidade que 

representa diversos 

Sindicatos do País.

As perspectivas são 

de que haja uma me-

lhoria nas negociações 

da PLR, pois a ECT terá 

mais pressão para agir 

com seriedade.

Ministro se comprometeu a se empenhar para resolver o impasse 

Diviza e Gandara com o Vice-Presidente do TST, Ives Gandra
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Chapa 1 
PRESIDENTE:
Ribamar - José Ribamar
da Silva Passos
JOSÉ GERALDO DA SILVA

LEONARDO RODRIGO MONELLO

EMERSON VASCONCELOS DA SILVA

PAULO SANTOS GUILHERMINA

LEANDRO ALVES

EDSON ARAUJO DA SILVA

WASHINGTON LUIZ SALES

JAIME FERREIRA DOS SANTOS

JACIRA JOVELINA CLAUS

CLAUDIO CARVALHO DIAS

FERNANDO MALAQUIAS DA SILVA

BETANIA MARIA DA SILVA

CLAUDIO EDUARDO DA SILVA SIQUEIRA

EDMILSON BARBOSA VIVEIROS

IREMAR PEREIRA DA SILVA

SANGELA CABRAL PEREIRA

FRANCISCO HERMENEGIDO DE LIMA

ADILSON MENDONÇA DOS SANTOS

EDNALDO FERREIRA DA SILVA

EMERSON PEREIRA DOS SANTOS OLIVEIRA

DAVI MOTT MENIN NETO

ALEXANDRE SANTOS DE LIMA

ROBERTO DOS SANTOS

Chapa 2 
PRESIDENTE:
Geraldinho - Geraldo
Francisco Rodrigues 
WELLINGTON DE OLIVEIRA NASCIMENTO

FERNANDO PRONI

CLEOMARCOS ALVES MOTA

ANTONIO FRANCISCO FERREIRA

AUGUSTINHO ALVES DE OLIVEIRA

DINO ALMEIDA LIMA

VALTER DA SILVA

JOSEILMA ANUNCIAÇÃO DOS SANTOS

JOSE CARLOS DE MORAIS

VALMIR GONÇALVES DA CUNHA

JOSCÉLIO AMARO DA SILVA

AFONSO TOMAZ NOGUEIRA

ELVIS LEITE DOS SANTOS

JOSÉ DO CARMO VIEIRA

JOÃO JOSÉ MOURA E SILVA

MARIO CESAR BARBOSA CONCEIÇÃO

MARCELO ANTONIO DE OLIVEIRA

JOSE EDUARDO ROSA

ELIANA FERREIRA DOS SANTOS

ALEXANDRE ALFANO DOS SANTOS

DANIEL ALVES KONISHI

JAIME MESSIAS DE JESUS

NATANAEL MAXIMO DE ARAUJO

JOSE VICENTE ALVES DOS SANTOS

SAMUEL RONALDO DE SOUZA

AILTON CARVALHO DE OLIVEIRA

JOSÉ OLIVEIRA RIBEIRO

DANILO APARECIDO COSTA

GILDEVÂNIO ILSO DOS SANTOS DINIZ

ALDILEI CANDIDO DE SOUZA

FERNANDO NICASSIO DE SOBRAL

ADÃO AMORIM RUAS

ELIMARIO DOS SANTOS OLIVEIRA

JOSÉ SOARES DE ALMEIDA

JOSE ALAIR DE MENDONÇA

GILSON GUSTAVO FERREIRA

ALISSON MARCOS BEZERRA VIEIRA

EDSON PEREIRA GADELHA

Chapa 3 
PRESIDENTE:
Diviza - Elias Cesário
de Brito Júnior 
ROGÉRIO BUENO DA SILVA

RICARDO ADRIANE RODRIGUES DE SOUSA

VAGNER DO NASCIMENTO

NESTOR DÓREA DA COSTA FILHO

DAVI DE JESUS LIMA

DOUGLAS CRISTÓVÃO DE MELO

EDILSON PEREIRA

RAIMUNDO SOUSA CARDOSO

SILVANA REGINA AZEREDO DOS SANTOS

GILMAR GOMES DA SILVA

WILLIAM LIMA DOS SANTOS

MARCIANO VIEIRA DA SILVA

ELIAS ORLANDO DA COSTA

MARTA ALVES CUSTÓDIO

ANTONIO SCALAMBRINI

PEDRO LIMA DA RESSURREIÇÃO

JULIO CÉSAR ALVES DE MELO

MANOEL DE LIMA FEITOSA

ARLETE MIRANDA DA SILVA

ADROALDO SILVA DE NEGREIROS

ANTONIO ABEL GONÇALVES

NAILTON JERONIMO DA SILVA

LUIS CARLOS RODRIGUES

ANDERSON PACHECO VILAS BOAS

JOSE LUIZ DE OLIVEIRA

FABRICIO MAXIMO RAMALHO

HEBERT BARBOSA JUNIOR

JOSÉ EXPEDITO CAMILO DO NASCIMENTO

CLODOALDO ALVES FIGUEREDO

MOISES NUNES DOS SANTOS

ALEXANDRE GALVAO DO NASCIMENTO

LUIZ RIBEIRO DA SILVA NETO

ELIAS RODRIGUES DE QUEIROZ

JOSE MARIA DA SILVA

MILTON DE JESUS MIGUEL

JOSE FAUSTO CORREA

ANTONIO VALBERTO DE SOUSA

EDUARDO LOPES

Chapa 4 
PRESIDENTE:
Anaí Caprone
ERIVELTO LUCAS COSTA 

ANTONIO CARLOS NUNES 

HENRIQUE ÁREAS DE ARAUJO 

LUIZ FABIANO DA SILVA SANTOS 

KRISHNA YOGA TERRERO 

IVAN MORAES CONTERNO 

JOSE CARLOS DANTAS 

MAURICIO BARBOSA ALEIXO DOS SANTOS 

CRISTIAN COSTAN ALVARENGA 

DOUGLAS FERRAZ DE SOUZA 

JURANDIR LAUREANO 

JOSÉ LUIZ BRANDÃO DOS SANTOS 

HELIO MORAIS BARBOSA 

ADRIANO CESAR VIEIRA 

FRANCISCA EDINEIDE MARTINS 

FRANCISCO LEONARDO DO NASCIMENTO 

ROBSON JOSE DE SANTANA 

JOSEFA GIVANILDA RAMOS CIEBRA 

EDVALDO LESARETTI 

FERNANDO ALMEIDA DA PENHA 

AGNELO PEREIRA DA COSTA 

MARCELO CANDIDO MARTINS 

ZAQUEU ANDRADE AMORIM 

JOSÉ AZEVEDO DA SILVA 

JOSÉ IVELDO DA SILVA 

FRANCISCO CARLOS PEREIRA 

EDEVALDO SERVIDONI 

PEDRO QUINTINO DA SILVA NETO 

JANDUIR RODRIGUES DONASCIMENTO 

DEJAIR FERREIRA GARCIA 

ALEXANDRINO SILVA SOUZA 

MARCELO ANTõNIO MARTINS 

RAFAEL APARECIDO CAMPOS DA SILVA 

ROBSON LUIS DE FREITAS 

HILDO QUERINO 

HELOÍSA OLIVEIRA MEIRELES 

CLODOALDO FERREIRA DE SOUZA 

Eleições para a Diretoria do SINTECT-SP
Nos dias 22, 23 e 24 de julho a categoria vai às urnas escolher a Diretoria do Sindicato para o mandato 2015/2019

A participação dos sócios é imprescindível para fortalecer a democracia e a representatividade sindical, além da unidade da categoria e de sua força frente a empresa e os governos. Todos os compa-
nheiros que sejam sócios têm direito a votar em uma das 84 urnas que percorrerão os setores e serão colocadas em postos fixos – veja o roteiro das urnas no site do SINTECT-SP (www.sintect-sp.org.br).

   Conheça a composição das quatro Chapas que concorrem ao pleito:
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Expediente: Jornal do Sintect-SP. Presidente: Elias Cesário Brito Jr. (Diviza); Diretor de Imprensa: Douglas Melo; Jornalista responsável: José Bergamini - MTB 23668;  Tiragem: 15 mil exemplares.

Lançado o livro “Saúde e Trabalho nos Correios”
Está impresso e em 
breve estará disponível 
o livro que denuncia 
os danos à saúde do 
trabalhador ecetista 
gerados pelas condições 
de trabalho nos Correios

Um dos compromissos da 

atual gestão do Sindicato era o 

fortalecimento do trabalho do 

Departamento de Saúde. Ele 

ocorreu com a ampliação do 

atendimento do Médico do Tra-

balho do Sindicato, Dr. Francisco 

Drumond, e com a ampla pesquisa 

coordenada por ele e realizada por 

Diretores e Delegados Sindicais 

sobre as o desgaste físico e psico-

lógico dos trabalhadores mediante 

suas atividades dentro da empresa.

Essa pesquisa feita com mais de 

mil trabalhadores gerou um mapa 

de risco do trabalho na ECT, reali-

zado pelos próprios trabalhadores, 

o que é inédito no movimento sin-

dical, uma vez que são as empresas 

que fazem o mapa, geralmente com 

dados manipulados.

A pesquisa revelou dados assus-

tadores. A aposentadoria por invali-

dez da maioria dos ecetistas, devido 

SINTECT-SP aposta na luta pela Aposentadoria Especial
Já houve reunião com o relator dos Projetos de Lei 307 e 308, e com outros Deputados, para pedir o apoio à Aposentadoria Especial

O SINTECT-SP e a FINDECT 
estão se empenhando para 
acelerar os trâmites, a votação 
e a aprovação dos Projetos de 
Lei (PLs) 307 e 308, apresen-
tados pelo Deputado Federal 
Protógenes Queiros (PCdoB-SP), 
que garantem a Aposentadoria 
Especial para Carteiros e OTTs.

No mês de abril, se reuniram 
em Brasília com o Deputado 
Federal Assis Carvalho (PT-PI), 
que foi escolhido relator dos 
Projetos na Comissão de Finan-
ças e Tributação da Câmara dos 
Deputados.

Esta é a primeira Comissão a 
analisar os PLs. Cabe ao Relator 
dar seu parecer e apresentar aos 
demais membros da Comissão 
para a votação. É importante 
que o PL seja aprovado sem 
alterações no texto original.

Na conversa, os dirigentes da 
FINDECT mostraram ao relator 
a justeza da aprovação destes 
projetos, e ele se comprometeu 

Unidade 
nacional

O SINTECT-SP busca  a uni-
dade em todas as ações da 
categoria que tenham reper-
cussão nacional. É o caso da 
Campanha Salarial, e também 
dos PLs 307 e 308, que uma 
vez aprovados beneficiarão 
carteiros e OTTs de todo o Brasil. 

Por isso tem feito todo esfor-
ço para trazer para esta luta os 
demais Sindicatos deTrabalha-
dores dos Correios do país.

Infelizmente, até o momento, 
dos 29 sindicatos ligados à 
FENTECT, somente o Sindicato 
do Ceará se manifestou publi-
camente a favor e já realizou 
uma Audiência Pública para 
discutir os PLs 307 e 308.

Co n t i n u a re m o s  n o s s o s 
esforços para que todos 
venham para a luta por 
APOSENTADORIA ESPECIAL JÁ!

Luta ampla e com a
participação de todos

A FINDECT/Sindicatos Unificados e os Sindicatos filiados 
(São Paulo, Rio de Janeiro, Bauru, Tocantins, Rio Grande 
do Norte e Rondônia) continuarão a se empenhar pela 
aprovação dos PLs através de:

Conversas com os Deputados e Senadores, que irão votar os projetos, 
assim como junto ao Governo, pela sanção destas Leis;

Ampla divulgação dos projetos com debates, seminários, manifes-
tações e audiências públicas nos estados e regiões;

Orientação para que os trabalhadores dos Correios e a população enviem 
cartas e e-mails para os deputados e senadores pela aprovação dos PLs.

Dirigentes da FINDECT com os Deputados Assis Carvalho e Augusto Petta

a defender 
os PLs no 
Plenário da 
Câmara.

Estiveram 
p r e s e n t e s 
neste diá-
logo a De-
putada Fáti-
ma Bezerra 
(PT-RN) e o 
D e p u t a d o 
Gustavo Petta (PCdoB-SP).

A eles foi pedido apoio e entregue os 
estudos realizados através de um amplo 
trabalho de pesquisa, sobre as condições 
de saúde e de trabalho na ECT, que dão 
as bases técnicas e cientificas que fun-
damentam a defesa e justificam os PLs.

O Deputado Gustavo Petta se com-
prometeu a estar ao lado dos ecetistas 
e a acompanhar toda a tramitação 
dos projetos, ajudando nas ações do 
Sindicato pela aprovação. Ele esteve, 
inclusive, na passeata da categoria em 
São Paulo, na paralisação de 24 horas 
do dia 25 de junho.

Base de PLs
A solidez científica do livro 
deu base para a apresen-
tação dos Projetos de Leis:

•PLs 307 e 308/2013 - acima.

•PLs 908 e 909/2013, apre-
sentados pelo Deputado 
Estadual Alcides Amazonas 
(PCdoB/SP), garantem 
percorrida máxima de 7 
km diários e entrega de 
correspondência pela ma-
nhã (PL 908/13), e portas 
giratórias com detector de 
metais e seguranças nas 
Agências (PL 909/13).

às condições de trabalho na ECT, é 

um deles. Outro é o descaso da ECT 

e, mais do que isso, a tentativa de 

desvincular as doenças adquiridas 

por carteiros, OTTs, Atendentes, 

Motoristas e Motociclistas da 

natureza do trabalho na empresa.

Os dados da pesquisa foram 

tabulados e interpretados à luz de 

métodos científicos, da medicina à 

sociologia, direcionados a elucidar 

as relações entre o trabalho e a 

saúde de quem o executa. Desde 

amplo trabalho, no qual também 

colaborou o Departamento Jurí-

dico do SINTECT-SP, surgiu o livro 

“Saúde e Trabalho nos Correios”.
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CEE Itaquera 
não aguenta 
mais a pressão

Como se já não bastassem os assaltos e o 
Gerenciamento de Risco (GR), agora o setor 

tem  chefias sem preparo algum, com uma logística 
burra, adotando postura como se a ECT fosse deles. Estes chefes chegaram 
ao CEE  com arrogância, dizendo: “Agora quem manda aqui somos nós, vocês 
não farão mais o que bem entendem”. Fazem ameaças aos trabalhadores que 
apresentam atestado médico, dizendo “O corte está chegando...”  A conduta 
tomada a partir de então foi de obrigar o trabalhador a levar 150 pontos de 
entrega, mesmo sabendo que não há tempo hábil para entrega dos mesmos, 
contrariando todas as digitações de SDE já feitas no Estado. Todos no setor 
estão cansados desta postura, que vem desestimulando os trabalhadores. 
LIDERAR NÃO É IMPOR.LIDERAR É DESPERTAR NOS OUTROS A VONTADE DE FAZER.

Ação Sindical: A direção do SINTECT-SP enviou ofício e está em 
contato com a Direção da empresa para resolver este problema. O Sindicato 
orienta os trabalhadores que se sentirem assediados a procurar o Jurídico para 
encaminhar processo, e já está mobilizando o setor contra esses absurdos. 

CDD Taipas, o caos
que a DR-SPM faz de conta 
que não existe!
Dobras em excesso. Falta de estrutura física. Sobrecarga de trabalho. Esses 
fatores presentes no setor vem causando doenças do trabalho e  ocasionando  
afastatamentos de diversos trabalhadores. 

A ASGET foi até lá. Constatou a situação caótica e prometeu que ia resolver 
os problemas da unidade. Até agora nada!

Ação Sindical: Os trabalhadores do CDD Taipas foram orientados 
pelo Sindicato a exigirem seus direitos, cumprindo horário de almoço e não 
fazendo nada além do que determinam as normas contratuais e legais. O 
Diretor Regional já foi informado sobre a situação em que se encontra a 
unidade. Ele afirmou que iria pessoalmente averiguar a situação do CDD 
Taipas e resolver os problemas.  Esperamos que não seja apenas mais uma 
das promessas que depois se revelam falsas, como a que a ASGET fez aos 
trabalhadores. Estamos de olho e prontos para seguir adiante na luta!

PA Jacu-Pêssego se torna 
caso de polícia pela 
irresponsabilidade da ECT
Para o Posto Avançado Jacu-Pêssego foram transferidos trabalhadores de 
diversos setores para fazer as entregas de encomendas na região. No en-
tanto, as entregas não podem ser realizadas em diversos áreas do setor por 
serem de risco. A Empresa não viabilizou condições mínimas de segurança 
para a entrega nestas áreas, e solicita aos clientes que retirem as suas 
encomendas no PA. Mas a empresa também não dá as condições para que 
a população retire suas encomendas neste local. Faltam funcionários para 
atender o público e segurança. Isso tem gerado revolta da população, que 
pensa que a culpa é dos funcionários da unidade, que também são vítimas. 
Xingamentos e ameaças de agressão contra os ecetistas tem levado a uma 
situação em que a polícia militar está sendo acionada quase todos sábados, 
para evitar agressões aos trabalhadores. Ninguém suporta mais esse descaso 
da Empresa, que prejudica à todos, inclusive a população.

Ação Sindical: A Empresa foi cobrada sobre a necessidade de dar 
uma solução à este problema. O Sindicato não medirá esforços para que se-
jam garantidas condições de trabalho dignas e de respeito e, se necessário, 
mobilizará os trabalhadores para acabar com esses absurdos na luta.

Sindicato inaugura subsede 
em Santo Amaro, Zona Sul
Mais um compromisso da atual gestão do Sindicato se torna realidade

Nos últimos anos, o 

Sintect/SP abriu duas novas 

subsedes, uma no ABC 

(Santo André) e outra em 

Guarulhos, que se somaram 

às subsedes já existentes no 

CTP Jaguaré e Sorocaba.

Já fazia algum tempo 

que a Diretoria do Sindicato 

analisava junto à categoria 

a necessidade de uma nova 

Subsede que atendesse aos 

trabalhadores da Zona Sul 

de São Paulo, que é a maior 

da cidade. Confirmada a 

necessidade, os Diretores não 

mediram esforços para tornar 

realidade esta nova subsede.

Com isso, o SINTECT/SP 

tem o orgulho de comuni-

car a inauguração, no dia 

18/07/2014, da tão espera-

da Subsede Sul, no Bairro 

de Santo Amaro. Os tra-

balhadores da região não 

terão mais de fazer longos 

deslocamentos para terem 

acesso a todas as facilida-

des oferecidas pelo Sin-

dicato à seus associados, 

como assessoria jurídica, 

como já é oferecida na 

sede e demais subsedes. 

A categoria ecetista da 

Região Sul da cidade ga-

nha, também, um reforço 

para sua organização. De-

legados Sindicais, ativistas 

e demais companheiros 

que lá atuam  terão um 

local fixo para se reunir e 

realizar atividades como 

palestras, cursos, encon-

tros festivos e de lazer. 

Nas fotos 
ao lado e 
abaixo, a 

fachada da 
nova subsede 

entregue à 
categoria


